
Informationen in Leichter Sprache

Beratung
Wir beraten alle Menschen,

die Hilfe für ihr Leben brauchen.

• Haben Sie Fragen zum Thema Pflege?

• �Haben Sie Fragen zum Thema 

Wohnen?

• Haben Sie Fragen zum Thema Geld?

• �Haben Sie Fragen zum Thema 

Behinderung?

Dann sprechen Sie uns an.



Vermittlung
Es gibt viele Angebote für Hilfen.

Wir finden gemeinsam heraus:

• Welche Hilfe brauchen Sie?

• Wer kann helfen?

Unterstützung
Wir helfen Ihnen gerne.

Sie sollen gut versorgt sein.

Und gut leben können.

Das ist uns wichtig.

Die Beratung ist kostenlos.

Kontakt
Telefon:	0 22 02 13 64 92

E-Mail:	 abu-rbk@rbk-online.de

Allgemeine Beratungs-Stelle 

und Unterstützungs-Stelle 

vom Rheinisch-Bergischen Kreis
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